

Pressemitteilung, 27. Januar 2023

Kita „Villa Kunterbunt“ lässt die Funken sprühen

Durch die Unterstützung auf der Sparkassen-Crowdfundingplattform „99 Funken“ kann der „Kunterbunte Traumspielplatz“ realisiert werden. Das Projekt hat das bislang höchste Fundingziel von 35.000 Euro erfolgreich gemeistert.

Die Kindertagesstätte „Villa Kunterbunt“ in Königswalde bietet den Kindern vor Ort viele Möglichkeiten zum Toben, Spielen und Entdecken. Doch der beliebte Kletterturm musste aufgrund von Altersschwäche abgerissen werden und wird von den Kindern schmerzlich vermisst.

Silke Daßler, Leiterin der Kita „Villa Kunterbunt“ fasste einen Entschluss: „Das Wohl der Kinder steht bei uns in der Einrichtung an erster Stelle. Ohne Klettermöglichkeit können die Kinder ihre motorischen Fähigkeiten nicht ausreichend schulen. Da haben wir kurzerhand unseren Traumspielplatz entworfen. Bei der Finanzierung von 35.000 Euro mussten wir kreativ werden und so kamen wir auf das Sparkassen-Angebot „99 Funken“.“

„99 Funken“ ist eine Crowdfunding-Plattform und Initiative der Sparkasse Zwickau. Die Idee des Crowdfundings (zu Deutsch „Schwarmfinanzierung“) ist, dass mit Hilfe von vielen kleinen Beiträgen Projekte umgesetzt werden können. Die Sparkasse Zwickau ist dabei Partner und steht als Projektbetreuer für Fragen zur Verfügung. Über das Jahr verteilt stellt die Sparkasse Spendentöpfe zur Verfügung, aus denen die eingebrachten Projekte partizipieren können.

Insgesamt 135 Unterstützer haben letztlich zum Erfolg des „Kunterbunten Traumspielplatzes“ beigetragen. Im Frühjahr/Sommer soll nun mit der Realisierung des Spielplatzes der Träume begonnen werden. Die Sparkasse Zwickau hat bei diesem Projekt jede Spende bis zur Erreichung der Fundingschwelle, die bei 27.000 Euro lag, verdoppelt.

Im vergangenen Jahr konnten vier Projekte über „99 Funken“ erfolgreich finanziert werden. Das Projekt der Werdauer Kita war die bislang höchste gelungene Finanzierung über die regionale Plattform.

Projekte, die nach finanzieller Unterstützung suchen, können sich eigenständig bei „99 Funken“ anmelden (www.99funken.de/sparkasse/zwickau).

Hintergrund 99 Funken:

Was ist Crowdfunding?

Mit Crowdfunding lassen sich Projekte, Prototypen, kleine Wünsche und große Träume finanzieren. Das Besondere dabei ist, dass eine Vielzahl von Menschen, also die Crowd (engl. Menge oder Massen von Menschen), ein Projekt finanziell unterstützen und somit ermöglichen. „99 Funken“ bietet mit neun Kategorien Bildung, Kunst & Kultur, Soziales, Sport, Tier- & Umweltschutz, Landwirtschaft, Wissenschaft sowie Veranstaltungen ein sehr breites Spektrum für die Gemeinschaftsfinanzierung von Projektideen.

So funktioniert es:

Interessenten registrieren sich auf www.99funken.de und wählen unter Starten die Sparkasse Zwickau aus. Hier wird die Projektidee mit Text, Bildern und Video beschrieben und erklärt, wie viel Geld für das Projekt benötigt wird und was Geldgeber als Dank für ihre Unterstützung erhalten können. Jetzt heißt es, die Crowd zu aktivieren und für das Projekt zu begeistern. Wird das Fundingziel erreicht, bekommt der Projektinitiator, das Geld ausgezahlt. Die Umsetzung der Idee kann starten. Die Crowd erhält eine Gegenleistung entsprechend ihrer finanziellen Unterstützung. Wird das Fundingziel nicht erreicht, bekommt die Crowd ihr Geld zurück.

Hintergrund Sparkasse Zwickau:

In der Region Zwickau ist die Sparkasse Zwickau Marktführer im Privatkundengeschäft sowie ein kompetenter Partner für die gewerblichen Kunden. Ihren öffentlichen Auftrag nimmt die Sparkasse nicht nur als regionaler Finanzdienstleister und Arbeitgeber wahr, sondern stärkt zudem das gesellschaftliche Engagement durch ihre Stiftung. Mit 21 mitarbeiterbesetzten Geschäftsstellen, 10 Selbstbedienungsstandorten, 6 Agenturen und einer digitalen Direktfiliale ist die Sparkasse regional verankert und stärkt den Wirtschaftsstandort Zwickau.

Rückfragen:

Pressestelle

Mail: info.pressestelle@spk-zwickau.de